

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra analiza con FEAPS el nuevo modelo de atención a la discapacidad del Departamento de Políticas Sociales

Coinciden en la necesidad de una atención individualizada para la promoción de la autonomía y la prevención de la dependencia

Lunes, 18 de febrero de 2013

El Gobierno de Navarra ha analizado este mediodía con la [Federación de asociaciones y entidades navarras en favor de las personas con discapacidad intelectual y sus familias](#) (FEAPS) el nuevo modelo de atención a la discapacidad que impulsa el Departamento de Políticas Sociales.

Tanto el Ejecutivo foral como FEAPS Navarra coinciden en la necesidad de prestar una atención individualizada que facilite la promoción de la autonomía de las personas discapacitadas y prevenga su dependencia.

También prefieren impulsar una atención modular en los centros, que proporcione una mayor individualización en el servicio; impulsar aquellas actividades y servicios que favorezcan la adquisición de hábitos autónomos para la vida diaria; y basar los objetivos de los programas en indicadores de la calidad de vida de las personas usuarias.

Así se ha puesto de manifiesto durante el encuentro que el director general de Política Social y Consumo, Mariano Oto; y la directora gerente de la Agencia Navarra para la Autonomía de las Personas, Gemma Botín; han mantenido con una delegación de FEAPS Navarra encabezada por su presidenta, Antonia Alonso; y formada por Eugenia Oroz, gerente de la entidad; M^a Jesús Álvarez, de la Fundación Tutelar Navarra; Ana Abaitua, de la APYMA del centro de día Monjardín; y Tere Sola, de la APYMA del CEE El Molino.

Durante la reunión la delegación de FEAPS Navarra también ha presentado al Departamento de Políticas Sociales el estudio que ha realizado sobre el funcionamiento y necesidades que presentan las infraestructuras y centros de atención a la dependencia de la Comunidad Foral.

Este encuentro se enmarca en el interés del Departamento de



De izda. a dcha.: Alonso, Abaitua, Oto, Botín, Álvarez, Oroz y Sola.

Políticas Sociales por analizar y contrastar su nuevo modelo de atención a la discapacidad con las entidades y organizaciones sociales de este sector.